



12月うさぎ組だより

寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じているこの頃です。先月も手足口病や咳や鼻水といった風邪の症状が出ている子が多く、欠席をする子も多かったです。園では換気や玩具消毒などして感染症対策に取り組んでいます。今月も子どもたちが元気に登園出来るように取り組んでいきたいと思ひます。

子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきた一年を振り返るこの頃。あっという間に年内最後の月となりました。今年一年、ありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。



〈今月のねらい〉

- ・保育者や友達と言葉でのやりとりをしながら、ごっこ遊びやつもり遊びを楽しむ
- ・冬の自然に触れて、季節を感じながらあそぶ
- ・一人ひとりの体調に留意しながら、寒い時期を元気に過ごせるようにする



12月の予定

- 5日(木) 身体測定
- 10日(火) 避難訓練
- 13日(金) 歯科健診
- 20日(金) クリスマス会

29~1/3 年末年始休み **クラスの様子**

だんだん寒くなってきましたが、天気の良い日には散歩にたくさん出かけてきました。体力も以前よりついてきてバギーに乗らずに公園まで保育者や友達と手を繋いで行ける子も増えてきました。子どもたちは、ボール遊びやしゃぼん玉で遊んだり、ちびっこ広場の遊具が大好きです。ちびっこ広場では白いお山を登り、滑り台のように滑るのが楽しいようで何回もやっています。また、どんぐりや落ち葉などの自然物にも興味をもって、袋の中がいっぱいになるくらいにどんぐりを拾い集めたり、落ち葉を集めて上に投げてひらひらと落ちてくる様子を楽しんだりしていました。



12月の歌

- ・ジングルベル
- ・あわてんぼうのサンタクロース